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ACTADE  LA  SESIÓN  ORDINARIADEÍ,PLENO  DE  LA  JUNTAMUNICIPAL  SAN  JOSE

CELEBRADO  EL  14  DE  MAYO  DE  2020

En  la Inmortal  Ciudad  de Zaragoza,  a las 18,00  horas  del  día 14  de mayo  de 2020,  previa

convocatoria  al efecto,  se celebra  sesión  ordinaria  del  Pleno  de la Junta  Municipal  de San José del

Excmo.  Ayuntamiento  de Zaragoza,  en sesión  telemática,  bajo  la presidencia  de la Concejala  Dª

Cristina  García  Torres,  y con  los  vocales  y representantes  vecinales,  que se indican  a continuación:

PRESIDENTA:

D" Cristina  García  Torres

VICEPRESIDENTA

Dª  Trinidad  Arias  Ferrero

VOCALES:

D. JorgeArpalAndreu  -

D. Diego  Peña  labrador

Dª Silvia  MiguelenaAbelló

D. Miguel  Villalba  Molinero

D. Héctor  Saz Rodríguez

D. Manuel  Crespo  Paesa

D. Francisco  del  Barrero  Cebollada

Dª  Asunción  Becarés  Crespo

D.  Arturo  Paniza  Galindo

SECRETARIA:

Dª MªAngeles  Sancristóbal

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Ciudadanos

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  Grupo  Popular  PP

Vocal  (;rupo  Zaragoza  en Común

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Sociálista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Vocal  Grupo  Socialista  PSOE

Jefa  de Negociado  de la Junta.

Constituido  el pleno  con  la mayoría  necesaria  y con los requisitos  formales exigibles, la
Presidenta  declara  abierta  la sesión  para  deliberar  y resolver  los asuntos  que comprenden  el orden
del  día.

PRIMERO.-  APROBACIÓN  DEL  ACTA  ANTERIOR

Se aprueba  el acta  por  unanimidad.
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SEGUNDO.-  INFORME  DE  PRESIDENCIA

La Sra. Presidenta  lamenta  los fallecimientos  producidos  por  la COVID-19  y da el pésame  a

las familias  y agradece  a todos  los servicios  municipales  involucrados  en abordar  la crisis  y sus

soluciones  para  cuando  terrnine  la emergencia  sanitaria.

Respecto  a la crisis  sanitaria,  informa  que desde la corporación  se empezaron  a tomar

medidas  arites  de que se decretara  el Estado  de Alarma  y se impulsó  el teletrabajo.

Se han  peatonalizado  calles,  añadiendo  espacio  para  la movilidad  peatonal,  para  aumentar  la

distancia  social  'y: se han  repartido  mascarillas.

En  la crisis  social  se han  reforzado  los servicios  sociales  y la asistencia  a personas  en riesgo

de exclusión  social,  atención  a mayores  y personas  sin  hogar,  el servicio  de comida  a domicilio  ha

aumentado  un 130%,  se han reorganizado  los Servicios  Sociales,  que han seguido  trabajando

durante  toda  la crisis  concediendo  ayudas  y haciendo  seguimientos  telefónicos.

Se creó  la plataforma  vamos  Zaragoza.

En cuanto  a la crisis  econórnica  se están ajustando  medidas,  estableciendo  ayudas  tanto  a

ciudadanos  como  a PYMES.

La  plataforma  volveremos  si tú vuelves  favorecerá  la vuelta  econórnica.

En  la Comisión  celebrada  en sesión  extraordinaria  se ha lanzado  un mensaje  de unidad  y se

ha insistido  en la  delicada  situación  financiera  del ayuntamiento  y  la necesidad  de mayor

financiación.

D. Héctor  Saz, vocal  de ZeC,  solicita  la apertura  de los Servicios  sociales  del  Distrito,'  con  la

debida  protección  de los trabajadores  que se prioricen  las ayudas  sociales  y solicita  los datos  de las

ayudas  segregados  del  distrito,  tanto  de las concedidas  como  las pendientes  de ejecutar.

.  Opina  que hay  que apoyar  a los  vecinos  y a los  comerciantes,  por  ejemplo  con  calles  abiertás

a paseos  los fines  de semana,  respecto  a los hosteleros  habrá  que tomar  medidas  para  compatibilizar

sus necesidades  con  el descanso  de los vecinos,  pregunta  si va a haber  actividaáes  ala aire  libre  y

colonias  urbanas.

La Sra. Vicepresidenta  manifiesta  su pesar  a las personas  que han  perdido  allegados  durante

la crisis,  informa  de la suspensión  de todos  los actos  de la semana  cultural  que incluían  novedades

como  la presentación  del  libro  de Irene  Vallejo.

La  acción  municipal  ha estado  parada,  porque  todo  ha estado  centrado  en salvar  vidas,  poco

a poco  la normalidad  está  volviendo  al barrio,  se han  colocado  las vallas  para  la construcción  de los

vestuarios  del  C.D.  Fleta,  los de la U.D.  San José han  tenido  algún  problema,  que se está trabajando

para  solucionar.
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Hace  15 días empezaron  a ejecutarse  las obras  pendientes  en los colegios,  han comenzado

por  el Colegio  María  Moliner.  '

Se calcula  que las obras  de prolongación  de Tenor  Fleta  comenzarán  a final  de año.

Agradece  a los vecinos  su paciencia  y colaboración  para  recuperar  poco  a poco  parte  de la

vida  anterior.

D. Diego  Peña,  vocal  del  PP, da el pésame  a las víctimas  del  virus  con  atención  especial  a D.

Jesús Nebra,  que fue  una  persona  importante  en el Barrio  y en su tejido  asociativo.

Manifiesta  que, dada  la situación,  todo  ha sufrido.  un parón,  no obstante  el compromiso  de

La Consejera  de Conservación  de Infraestrucfüras  sigue  en pie, aunque  aparcado  temporalmente,

agradece  a la Asociación  de Comerciantes  su labor  por  el reparto  de mascarillas  a hospitales  y

residencias  de mayores.

D. Manuel  Crespo,  vocal  del  PSOE,  respecto  a la crisis  económica  en los  Ayuntamientos  manifiesta

que la FEMP  ha tenido  varias  reuniones  poÍ  vídeo  conferencia  y han  acordado  trasladar  al Gobierno

Central  la petición  de ayudas  económicas  a los  Ayuntarnientos.

Con  relación  a la crisis  social  opina  que es la hora  de abrir  los Centros  de Servicios  Sociales

y los Centros  Cívicos  para  el desarrono  de sus actividades.

MOCIONES

D. Arturo  Paniza,  vocal  del  PSOE,  da lectura  a los puntos  de la Moción  presentada  por  el

Grupo  Municipal  PSOE.

D. Héctor  Saz, vocal  de ZeC  propone  una  transaccional,  al final  del  punto  1º que sería "así

como  de su urbanización,  desarrono  y los movimientos  económicos  alrededor"  y manifiesta  su

apoyo  a la moción,  pero  con  el añadido.

La Sra. Vicepresidenta  opina  que lo propuesto  ya existe  a través  de la Comisión  de

Urbanismo  de la Junta  Municipal,  desde  donde  se podrán  presentar  todas  las dudas  y sugerencias

que surjan,  por  otro  lado  el Sr. Consejero  de Urbanismo  explicó  el proyecto  manifestando  que es

una  prioridad  para  el equipo  de Gobierno.

D. Diego  Peña,  vocal  del  PP, opina  que es una  obra  que  no afecta  solamente  al barrio  de San

José, puesto  que es una  obra  de ciudad  y que la Cornisión  de Urbanismo  es el cauce  adecuado  para

el seguimiento.

D. Arturo  Paniza,  vocal  del  PSOE  responde  que la Comisión  de Urbanismo  no es el lugar  adecuado,

puesto  que se corre  el riesgo  de que  el seguirniento  capitance  las reuniones  y deje  lo demás  en un

segundo  plano
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Se someté  a votación  la moción  y es rechazada  con  los  votos  a favor  de PSOE  y ZeC  5, y en

contra  los de PP Ciudadanos  y la Sra. Presidenta,'  6.

Se aprecia  urgencia-  de la moción  presentada  por  ZeC  y pasa a debatirse.

D. Héctor  Saz, vocal  de ZeC,  explica  el contenido  y objetivo  de la moción.

La Sra. vicepresidenta  agradece  la actitud  del Sr. vocal,  y afirma  que la ayuda  ha sido

posible  por la actuación  del Ayuntamiento  con la plataforma  Zaragoza  ayuda  y también  por

iniciativas  solidarias.

D. Diego  Peña, vocal  del PP, manifiesta  que la mejor  política  es ayudar  a la gente,

reconocimiento  del  esfuerzo  y trabajo  de las asociaciones,  sí, ir  más allá,  no.

D. Manuel  Crespo,  vocal  del  PSOE,  pide  derechos  sociales  y no limosna.

TERCERO.-  RUEGOS  Y  PREGUNTAS

D. Manuel  Crespo,  vocal  del  PSOE,  informa  que está esperando  respuesta  respecto  a la calle

Desideria  Giménez,  le responde  D. Diego  Peña,  vocal  del  PP, le responde  que la Sra. Consejera  de

Infraestructuras  se comprometió  a visitar  la zona, pero  todavía  no se ha podido  realizar,  por  la

situación  actual.

D. José Clemente,  de la Peña Cuber,  pregunta  como  está la cubierta  de la Granja,  la Sra.

Vicepresidenta  responde  que dada  la situación  que atravesamos,  todo  está  más ralentizado,  pero  que

espera  que esté. terrninada  a tiempo.

D. Albano  Hernández,  responsable  de la biblioteca  manifiesta  que se pueda  reabrir  pronto,

con  las debidas  medidas  de protección  y comunica  que la escritora  Irene  Vallejo  que iba  a presentar

su libro  dentro  de la semana  cultural,  está dispuesta  a mantener  esta actiyidad.

D. Juan Carlos  Crespo,  representantes  de la AV  V, manifiesta  que como  miembro  del Pleno

con voz  pero sin voto  deberían  poder  poder  intervenir  en cualquier  momento  del Pleno,  la Sra

Presidenta  le responde  que efectivamente  puede  tomar  la palabra  en cualquier  momento.

Opina  que la moción  presentada  por  el Grupo  del  PSOE,  relativo  a la prolongación  de Tenor

Fleta, es un instruBento  positivo.  Pregunta porqué  se han abierto otros  servicios  sociales  y los de

San José no, y urge  su apertura.

Solicita  que en la línea  39, se pongan  autobuses  articulados,  puesto  se que están  muy  llenos

y no se puede  guardar  la distancia  social,  pide  la pacificación  de de las calles  Doce  de Octubre  y

Reina  Fabiola.

La representante  del  AMPA  Santa  Ana,  pide  la colocación  de vanas  en el camino  de San

Antonio  hasta  el colegio  y su arreglo.
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Dª Mª Jesús Aznar  de la Asociación  musical  las Cigüeñas,  opina  que debería  haber una

coordinación  entre todas las redes de apoyo,  y solucionar  el problema  de la brecha  digital.

La Sra. Presidenta  reconoce  el problema  de brecha  digital,  para el teletrabajo  y en los

colegios  puesto  que no había  suficientes  recursos  para hacer  clases telemáticas.

Sin más asuntos  que tratar,  la Sra. Presidenta  levanta  la sesión  a las 20,00  horas.

LA  PRESIDENTA,

Cristina  García  Torres

LA  SE ARIA,

es Sancristobal


